

## Information über Firmware Versionen

### **Wichtiger Hinweis:**

Sollte auf Ihrer SEEBURG acoustic line GmbH dp-System eine Firmware, die am Ende kein „d“ im Name hat, programmiert sein, ist die neuste Firmware die Version 1.5.5.4.

Wenn am Ende des Firmware-Namens ein „d“ steht, ist es möglich, die aktuellste Version (höher als 1.5.5.4) auf Ihre dp-Lautsprecherbox zu programmieren.

Die auf Ihrem SEEBURG acoustic line GmbH dp-System installierte Firmware-Version wird Ihnen im SEEBURG Network Manager angezeigt.

## Information about firmware versions

### **Important note:**

If your SEEBURG acoustic line GmbH dp system has a firmware programmed that does not have a "d" at the end of the name, the latest firmware is version 1.5.5.4.

If there is a "d" at the end of the firmware name, it is possible to program the latest version (higher than 1.5.5.4) onto your dp loudspeaker box.

The firmware version installed on your SEEBURG acoustic line GmbH dp system is displayed in the SEEBURG Network Manager.